

2024-07-08

Se perpetúa Alito en mando tricolor

Autor: Francisco Cárdenas Cruz

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/opinion/columnas/francisco-cardenas-cruz-1/perpetua-alito-mando-tricolor-583789>

Días después de que se anunció que la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, enviará al Congreso una iniciativa de reforma constitucional para desaparecer la reelección de diputados federales y locales, senadores, alcaldes y concejales, Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, logró que la Asamblea Nacional, entre coros de "¡No Reelección!", aprobara por mayoría de votos reformas a los Estatutos que le permitirán reelegirse hasta por ocho años, lo que, en opinión de quienes militan en ese partido, será su derrumbe y final.

En un mensaje contradictorio en el que denunció que hay priistas involucrados en el asesinato de Luis Donaldo Colosio y militantes a los que, por un lado calificó de "traidores, cínicos y lacayos" que han debilitado al tricolor y, por otro, reconoció que ellos le dieron a México niveles de estabilidad y gobernabilidad por muchos años, crearon programas de seguridad social e instituciones educativas, construyeron IMSS, ISSSTE, Infonavit y todas las instituciones del país, así como la UNAM, IPN y carreteras.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Fue tal el propósito del eternizado presidente del PRI en negar todo lo que éste logró durante los 72 años que gobernó el país, que hasta aprobaron suprimir de sus documentos el neoliberalismo y las políticas de ese modelo, "generadoras de pobreza, violencia y desigualdad" que, señalan, distanciaron a ese partido de los grandes grupos de población.

Y como los otrora poderosos, influyentes y hasta temidos exdirigentes, exgobernadores y exlegisladores de ese partido no se atrevieron ni intentaron impedir su perpetuidad más allá de desplegados de prensa para ponerle un alto a los delirios de Alito de perpetuarse en el mando tricolor, éste permanecerá hasta por lo menos el 2030, cuando buscará la candidatura presidencial.

El Instituto Electoral de la CDMX ordenó suspender un ¡tercer recuento! de votos en dos Consejos Distritales de la alcaldía capitalina Cuauhtémoc que con más de 12 mil votos ganó Alessandra Rojo de la Vega, postulada por PAN, PRI y PRD, que había ordenado la Sala Regional de CDMX del Tribunal Electoral capitalino.

Frustró así la pretensión de la derrotada candidata morenista Catalina Monreal, hija del líder morenista del Senado que lo será de la Cámara de Diputados a partir del 1 de septiembre, Ricardo Monreal- de ganar en la mesa lo que no ganó en las urnas: la alcaldía que gobernara su padre cuando era delegación.

Se desató la violencia en municipios de Veracruz: dos restaurantes de Coatzacoalcos fueron atacados con bombas molotov ayer en la madrugada y la camioneta del alcalde de Cazonas, Miguel Ángel Uribe, fue destruida por un artefacto colocado en su interior, sin que en ninguno de esos casos se registraran víctimas.